

Dedica radio sudafricana programa especial a Cuba



Pretoria, 22 ago (RHC) La radio sudafricana dedicó un espacio a Cuba para resaltar las relaciones bilaterales a 25 años de su establecimiento, la cooperación y las agresiones de Estados Unidos contra la nación caribeña.

La funcionaria de la Embajada de Cuba en ese país Dianelis Forestal, fue la invitada al programa The Talking Point de South Africa FM de 40 minutos de duración, que combinó su intervención con la buena música de la isla.

Además de las relaciones entre estos dos países y sus lazos durante la lucha contra el apartheid, se destacó la formación de médicos sudafricanos en la mayor isla de las Antillas, fundado por los entonces presidentes Nelson Mandela y Fidel Castro.

Forestal aprovechó la ocasión para transmitir al pueblo y gobierno sudafricanos agradecimientos por su firme apoyo a Cuba en la lucha contra el bloqueo impuesto por el gobierno de los Estados Unidos y explicó el recrudecimiento actual de esas medidas punitivas por parte de la administración estadounidense. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/199702-dedica-radio-sudafricana-programa-especial-a-cuba>



Radio Habana Cuba